

Hari Kartini 2018,

Mengapa 4 Tokoh Wanita Ini Sering Disebut?

Reporter: **Anastasia Pramudita Davies**

Editor: **Susandijani**

Minggu, 22 April 2018 09:05 WIB



Menteri Kelautan dan Perikanan Susi Pudjiastuti menyampaikan salam Selamat Hari Kartini kepada para penumpang penerbangan khusus "Kartini Flight" GA 204 rute Jakarta - Yogyakarta di Bandara Internasional Soekarno-Hatta di Tangerang, Banten, 21 April 2018. ANTARA

TEMPO.CO, Jakarta - Tanggal 21 April kemarin, hampir semua sumber pemberitaan berkisah tentang RA [Kartini](#). Sosok yang selalu dikenang sebagai pejuang emansipasi wanita Indonesia.

Di era modern seperti sekarang ini, siapa tokoh [Kartini](#) dalam benak Anda? Wanita-wanita tangguh bermunculan di sekitar kita. Ada 4 yang sering disebut-sebut tangguh di bidangnya. Bahkan ada yang dibuat sebagai emoji. Siapa mereka? Berikut empat wanita tangguh yang dirangkum dari berbagai sumber.

Baca juga: [Mengapa Biaya Pengobatan Kanker Mahal? Ini Penjelasan Dokter](#)

1. Susi Pudjiastuti

Dalam dunia politik, Indonesia memiliki seorang wanita yang melambangkan sosok Kartini di era modern. Ialah Menteri Kelautan dan Perikanan Indonesia, Susi Pudjiastuti, yang dikenal dengan slogan terkenal miliknya, "Tenggelamkan!".



Penampilan Menteri Kelautan dan Perikanan Susi Pudjiastuti diatas catwalk mengenakan koleksi desainer Anne Avantie dalam peragaan busana bertajuk Sekar Ayu Sriwedari di ajang peragaan busana Indonesia Fashion Week 2018 di Jakarta Convention Center, 29 Maret 2018. Dalam peragaan Anne Avantie tersebut mengkisahkan metamorfosa perjalanan karirnya selama 29 tahun didunia fashion.

TEMPO/Nurdiansah

Slogan ini sejalan dengan sistem aturan Susi yang tegas akan menenggelamkan kapal-kapal asing yang berlayar secara ilegal di perairan Tanah Air. Susi bahkan mendapatkan penghargaan Peter Benchley Ocean Awards kategori kepemimpinan. Dimana, penghargaan tersebut merupakan penghargaan bidang maritim tertinggi dunia. Selain itu, Susi juga terkenal dengan penampilannya yang sangat nyentrik diantara pejabat-pejabat pemerintah lainnya.

2. Merry Riana

Merry Riana adalah seorang warga Indonesia keturunan Tionghoa yang terpaksa mengungsi ke Singapura saat kerusuhan tahun 1998 terjadi di Indonesia. Melewati masa sulit hidup di negeri orang seorang diri, Merry tidak putus asa dan menunjukkan kesuksesannya setelah berhasil menerbitkan buku *A Gift From Friend* pada tahun 2006 yang berisi pengalaman dan latar belakang dirinya hidup di Singapura.



Merry Riana, penulis sekaligus motivator memberikan keterangan kepada wartawan usai penayangan film Merry Riana di Plaza Senayan XXI, Jakarta, 22 Desember 2014. Film Merry Riana merupakan kisah nyata yang diangkat dari buku Mimpi Sejuta Dolar. TEMPO/Nurdiansah

Merry pun sukses menghasilkan S\$ 1 juta dollar pertamanya pada usia 26 tahun saat itu. Nama Merry mulai dikenal setelah masuk dalam artikel The Strait Times pada tanggal 26 Januari 2007 yang berjudul "She's made her first million at just age 26" (Ia meraih satu juta dolar pertamanya di usia 26 tahun). Saat ini Merry Riana sering menjadi pembicara dan juga motivator dalam berbagai acara diskusi.

Baca: [Hari Kartini: 43 Persen Perempuan Berhasil di Dunia Karir](#)

3. Anne Avantie

Perancang busana kebaya terkenal asal Semarang, Anne Avantie, menjadi salah satu sosok Kartini di zaman modern dengan kesuksesannya di bidang fashion.



Desainer Anne Avantie menjelaskan tentang acara Pasar Tiban 6 Karya Anak Negeri di Mal Kota Kasablanka, Jakarta Selatan, 8 Maret 2017. Tempo/Zara Amelia

Ia didaulat menjadi salah satu perancang kebaya dan orang yang berpengaruh di dunia mode Indonesia. Mengawali karirnya dari sebuah rumah kontrakan dengan modal dua mesin jahit, Anne kini sukses memiliki beberapa butik dan rancangannya pun sering digunakan artis serta orang berpengaruh di Indonesia lainnya. *Kartini Award* tahun 2004, 2005 dan 2008 dan *Wanita Indonesia Bisa* tahun 2008 merupakan penghargaan yang telah ia terima atas pengabdianya pada dunia fashion Indonesia.

Baca: [Hari Kartini: Hellen Kurniati, antara Perempuan Smart dan Buaya](#)

4. Raissa Adriana

Mengeluarkan single *Serba Salah* tahun 2011, nama Raissa mulai dikenal dan dicintai masyarakat Indoensia. Sosoknya yang cantik dan suaranya yang merdu membuatnya dianggap sebagai *Indonesia's Next Diva*.



Raissa memakai busana brand MaxMara. Instagram

Istri Hamish Daud ini menorehkan prestasinya dalam dunia musik dengan berduet bersama musisi bertaraf internasional seperti David Foster, Brian McKnight dan Peabo Bryson. Raissa juga ditunjuk oleh pihak Walt Disney Amerika untuk menyanyikan lagu soundtrack Cinderella era klasik, tahun 1950, "*Dream Is The Wish Your Heart Makes*".